

---

### **Ausstellungsprojekt Endmoräne bespielt Papierfabrik Wolfswinkel**

Nicht nur das Ausstellungsprojekt Rohkunstbau sucht sich in Brandenburg regelmäßig im Sommer neue Orte, sondern auch der Verein Endmoräne: diesmal die ehemalige Papierfabrik Wolfswinkel in Eberswalde-Finow. Dort zeigen die 22 Künstlerinnen des Kollektivs unter dem Titel „Weiße Schatten“ in den vier Hallen ihre Werke (9., 15. / 16. 7., jeweils 13 – 18 Uhr). Mit der Papierfabrik stemmt der Verein aufgrund zahlreicher Sicherheitsauflagen sein bisher mutigstes Projekt.

Zuvor musste tonnenweise Bauschutt entfernt werden, um Platz für die Kunst zu schaffen, die im Rahmen einer Sommerwerkstatt entstand. Zu den Teilnehmerinnen gehören u. a. Claudia Busching, Ka Bomhardt, Renate Hampke, Patricia Pisani und Susanne Ahner. Die Werke sind vom Ort inspiriert, sie beschäftigen sich mit der Papierherstellung und Recycling. So dürfen Besucher ihr Altpapier zur künstlerischen Weiterverarbeitung mitbringen. Mehr Infos unter : [www.endmoraene.de](http://www.endmoraene.de). Tsp